

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 20 de Diciembre de 2012 11:46

---



Los actos navideños en el municipio de San Bartolomé han continuado a lo largo de esta semana, el martes, tuvo lugar a las 19.30 horas un acto navideño en el Centro Cívico de Güime, quedando inaugurado el portal y actuación musical a cargo de la Escuela Municipal de

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 20 de Diciembre de 2012 11:46

---

Folklore de San Bartolomé.

El miércoles a las 20.00 horas, los ranchos de pascua de la mano de la A.F. Guadarfía, al concluir la misa, en la Iglesia de San Bartolomé, deleitaron a los asistentes con esta tradición canaria, que cuenta con gran aceptación por parte de la vecindad. El Coro Popular dirigido por José Hernández, también hizo su aportación musical con un repertorio seleccionado para la ocasión. Entrañable acto navideño, con sabor a tradición, buena música y en un espacio con mucho encanto.

Agenda de actos navideños:

Los actos continuarán hoy a las 19.00 horas, con **acto navideño a cargo del CEIP María Auxiliadora de Montaña Blanca**, con la actuación de la AF Tahod. A las 20.00 horas, **tarde navideña para los mayores** del municipio, organizada por la Asociación de la Tercera Edad Santa Elena de Playa Honda, con la actuación de la Escuela Municipal de Folklore y el grupo musical Volcano, con refrigerio. A las 20.30 horas, **Gala Timple, Calor y Poesía**, a beneficio de Calor y Café en el Teatro Municipal de San Bartolomé, intervendrán Antonio Fernández Casanova, Pepa González, Reyes Tabares, Ricardo Flores, Víctor Hernández y como invitado especial Antonio Gutiérrez.

El viernes, 21 de diciembre a las 22.00 horas, **Gabriel García en concierto, acompañado por José Luis González a la guitarra y Christian Morales voz**, en la Casa Ajei. Entradas a la venta por 5€ en Concejalía de Cultura (Casa Ajei) y Oficinas Municipales de Playa Honda. Este mismo día los **mayores** del municipio contarán con una **cena** organizada por la Asociación de la Tercera Edad Santa Elena, en el Hotel Lancelot.

El sábado 22 a las 18.00 horas, **tradicional merienda navideña** en el Centro de la Tercera Edad de San Bartolomé, organizada por la Asociación de la Tercera Edad Eugenia María Armas Martín.

## **ENTREGA DE HONORES Y DISTINCIONES DE SAN BARTOLOMÉ**

A las 20.00 horas, Solemne Acto de Entrega de los Honores y Distinciones del Ayuntamiento de San Bartolomé, en el teatro municipal, con entrega del **Premio Ajey a la labor deportiva a Felipe Martín Rocío, y Premio Ajey a la labor sanitaria, a la Unidad de Cuidados Paliativos de Lanzarote**, con las actuaciones de la de la mezzosoprano **Belén Elvira, acompañada al piano, por el maestro Juan A. Álvarez Parejo, y la Coral Municipal de San Bartolomé**

El domingo, 23 de diciembre, a las 19.00 horas, **Gala de Navidad, a cargo de la Escuela de Danza Antonio**

El viernes, 28 de diciembre, a las 9.00 horas, **taller de relajación** en el Centro Municipal de la Tercera Edad de Playa Honda.

El sábado, 29 de diciembre, a las 19.30 horas, **concierto navideño de la Banda Municipal de San Bartolomé en la Plaza Santa Elena**. El mismo día, a las 20.30 horas, **Concierto Especial de Navidad a cargo de Guenia Ensemble**, en el Teatro Municipal. Entradas, 7€. Venta de entradas, Departamento de Cultura en la Casa Ajei, Oficina Municipal de Playa Honda y Bar Cejas en Teguisse.